

COMMUNIQUÉ

SEMAINE DES TRANSPORTS COLLECTIFS ET ACTIFS GRATUITÉ DU SERVICE DE TRANSPORT EN COMMUN LE 17 SEPTEMBRE

Baie-Comeau, le 16 septembre 2015. – Du 16 au 22 septembre 2015, la Semaine des transports collectifs et actifs est en branle au Québec! Cette initiative, à laquelle participent plusieurs municipalités du Québec, a comme principal objectif d’inciter l’ensemble de la population à opter pour des déplacements plus verts et plus actifs dans leur vie quotidienne.

Pour cette 1^{re} édition, la Ville de Baie-Comeau se joint aux différentes activités mises en place. Ainsi, **le jeudi 17 septembre 2015, de 7 h à 21 h, le service de transport en commun sera gratuit.**

Le service de transport en commun de la Ville de Baie-Comeau est offert à la population baie-comoise depuis 1993. Depuis deux ans, des améliorations importantes ont bonifié ce service. Les utilisateurs du transport en commun bénéficient maintenant d’autobus à l’apparence soignée, plus confortables, avec plus d’espace pour les personnes à mobilité réduite et dotés d’une marche d’entrée plus basse qui facilite l’accès aux usagers. L’ajout de dix nouveaux abribus à des endroits stratégiques dans la municipalité contribue également au confort des usagers.

- 30 -

Source : Mathieu Pineault, coordonnateur
Division des communications et de la clientèle
418 296-8142